



**Impulso a la cultura del emprendimiento.** El consejero de Educación, Fernando Rey, apostó por «abrirse a la creación y cambiar la mentalidad» para impulsar la cultura del emprendimiento, según indicó antes de participar en la entrega de los I Premios Semilla Empresarial, que en su primera edición recayeron en dos equipos de investigadores de las universidades de Valladolid y Salamanca por una plataforma online que permite personalizar los procesos de selección de recursos humanos y un nuevo sistema de seguridad antiterrorista. /FOTO: ICAL